
DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos - Transferências

Registros - Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107

Ano XLVIII - N° 2332

J

Segurança Imóveis
Fone: 986-6455 � 622-1955 - CRECI/SC 5082

T Telefone Convencional R$ 1.400,00

T Casa de Alvenaria cf 40 m2 terreno cf 275m2 na

COHAB III R$ 4.500,00

T Lote cf 480m2 rua México loteamento Cristo Rei

R$ 3.000:00
MaisOfertas na página interna.

Floricultura oJt. oJt. Criações Ltda.
Tudo que vocêprecisar em:
FLORES, DECORAÇÕES EARTIGOS PARA PRESENTES

PINHEIRINHO PARA NATAL

Rua Francisco de Paula Pereira, 1013
-

FONE: (047) 622-1428
Canoinhas -Sarita Catarina

1••;.1••••
. Peças - Acessórios - Lubrificantes

A Rua Vidal Ramos, 401
� FONEIFAX 622-1463

i� Rua Getúlio Vargas, 1526
�� TELEVENDAS 622-1666

CANOINHAS - SANTA CATARINA

R$ 1,00Canoinhas.Isexta-feira) 15 de dezembro de 1995

Câmara
tem novo

Municipal Mais da metade das

presidente vendas são a prazo
Mais da metade das vendas efetuadas no comércio em

FORAM APRESENTADAS
DUAS CHAPAS:

Chapa Inovação-Presidente: Roberto José
Basílio

Vice-presidente: Alípio Castanha de Araújo
1 ° Secretário: Evaldo Batista de Oliveira

r Secretário: Melquíades Pereira da Cruz

Chapa Independência-Presidente: Alípio Castanha de Araújo
Vice-Presidente: Evaldo Batista de Oliveira
I" Secretário: Claudete Maria Hoffmann da Silva
2° Secretário: Alceu Lachamann

O escrutínio apontou a vitória: da chapa encabeçada pelo
vereador do PDT, o jovem Roberto José Basílio; que deverá assumir
a presidência do legislativo .canoinhense, no dia 1 ° de janeiro, em
sessão especialmente convocada para tal.

Governo pretende arrecadar

R$ 57 mil em leilão no-oeste
Foi o terceiro leilão do ano promovido pela Secretaria da

Administração e aconteceu ·nesta quinta-feira, 14, em Chapecó.
o Governo do Estado, através da Secretaria da

Administração, promoveu nesta quinta-feira (14) na cidade de
Chapecó o terceiro leilão do ano de bens móveis sem utilidade. A
expectativa é arrecadar R$ 57 mil. Nos leilões anteriores, em
Florianópolis e Joinville, o Governo arrecadou, respectivamente,
R$ 54mil e 67 mil. O leilão foi no Parque das Máquinas da Cidasc,

> Partir das 10 horas e o dinheiro arrecadado será destinado ao Fundo
Rotativo de Materiais. À relação completa dos bens que foram
leiloados é a seguinte: 1 (um) automóvel Opala; 3 (três) Chevettes;
4 (quatro) Fuscas; 5 (cinco) tratores de pneus; 3 (três) perfuratrizes;
6. (seis) tratores de esteira; 2 (dois) Fiat FN-210; 2 (dois)
dIstribuidores de abubo; 1 (um) Fiat Uno; 1 (um) lote de sucata de
ferro; 2 (dois) lotes de sucata de Fusca; 2 (dois) compressores de ar;
e4 (quatro) lotes compostos por diversos bens imóveis. Todos esses
bens não têm mais utilidades no Patrimônio da administração
estadual, mas com os leilões geram recursos que acabam revertidos
ao Fundo Rotativo de Materiais e utilizados de acordo com a

necessidade dos diversos órgãos do Governo.

Em sessão ordinária específica
para tal fim, na terça-feira última (12) foi
eleita a nova composição da Mesa Diretora
dos trabalhos legislativos para O' próximo
ano.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

toda Santa Catarina no mês de novembro foram feitas com o

consumidor pagando a prazo, e utilizando para isso, o cheque. Os
índices do sistema ade consultas e garantias de cheques do

TeleCheques que estão sendo divulgados mostram que do total do
número de cheques consultados, 72,80% eram cheques pré-datados.
Dos 76.106 cheques consultados em todo o estado, 55.405 foram

pré-datados. Isso quer dizer que esses consumidores não pagaram à

vista suas compras.
Esse grande número de cheque a prazo tem preocupado o

lojista em geral, afirmou Jose Brito, vice-presidente nacional do

TeleCheque e que esteve semana passada em Santa Catarina. Como
o número de cheques sem fundos e roubados continua alto, b
comerciante antes de receber qualquer cheque deve tomar certas

precauções antes de aceitá-lo, como exigir do emissor do cheque
carteira de identidade, CPF, confirmar o endereço ou. telefone do

cliente, e ainda, consultar e garantir o seu recebimento nos serviços
de consultas e garantias de cheques, concluiu Brito.

Em comparação a novembro de 94, o mês de novembro
último registrou um aumento de mais da metade no número de
consultas no TeleCheque. Isso quer dizer que em um ano cresceu

mais de 50% os comerciantes que antes de receber um cheque
consultam o sistema para se saber se o cheque é realmente bom.
Outro dado que chama atenção é o crescimento nos últimos 12 meses

do número de cheques rejeitados, que quase o dobro em um ano.

Cheques rejeitados são aqueles que ao serem consultados não são.
aceitos devido ao correntista emissor já ter emitido algum cheque
sem fundo ou ter algum problema com seu crédito por falta de

pagamento. Isso também mostra que a cada dia.cresce o número de
maus pagadores.

Dos 76.106 cheques consultados no TeleCheque em

novembro em Santa Catarina, 281 eram cheques roubados, 1.811
sem fundos e 3.078 cheques foram rejeitadis. 73.078 foram os

cheques garantidos e que serão pagos ao comerciante pelo
TeleChequecaso posteriormente venham a não ter fundos no banco,
já que a grande maioria são cheques pré-datados.

.

Em Santa Catarina o TeleCheque que presta informações
sobre os cheques a nível nacional atua em parceria com a Assoe.
Comercial de Florianópolis, Assoe. Industrial e Comercial de

Azanibuja (Aica) em Brusque e Assoe. das Micro e Pequenas
Empresas do Médio Vale do Itajaí (Acimpevi).

Perfil Santa Catarina - Novembro 95
M.A.OUT.

Cheques consultados 61. 735

Cheques garantidos· 59.334

Cheques rejeitados 2.401

Cheques roubados
- -

265

Cheques sem fundos 1.759

Cheques pré-datados 44.554
** M.A. (em relação ao mês anterior)
Telecheque (0473) 22-4871 Aica

Acimpevi (0473) 22-6766 Acif

NOV.
76.106 23,28%

23,08%
28,20%

- 13,95%
- 16,49%

0,87%

Garcíndo e Orley no PPB
Em reunião que aconteceu em sua residência namanhã de

quarta-feira (13) o conhecido e atuante políticoAlfredo de Oliveira
Garcindo firmou a ficha de inscrição no Partido Progressista
Brasileiro-PPB.

Na ocasião, idêntica atitude tomou também o ex-vereador
. Orley Moreira. Ambos são remanescentes do PFL.

Prestigiando o ato, fizeram-se presentes grande número
de dirigentes e militantes do partido. Usando da palavra o ex

candidato à prefeito Luiz Fernando Freitas manisfestou o seu

contentamento pelo retorno de Garcindo à suas origens. Disse que
o companheiro será de muita importância para ajudar no

. I

reordenamento e crescimento do partido ..
Garcindo prometeu emprestar seu esforço e experiência

de muitas batalhas na área política.
Sem dúvida, trata-se de reforço considerável.

Gouvêa quer alterações na
-,

emenda à. constituição
O deputado Paulo. Gouvêa (PFLlSC) apresentou duas

emendas àProposta de Emenda à Constitução - PEC 173/95, em
que modificam o capítulo da Administrção Pública,

.

acrescentando
normas às Disposições Constitucionais Gerais e estabelececendo
normas detransição: Aprimeira alteração propostapor Gouvêa visa
proteger o servidor e o serviço público dos efeitos negativos
decorrentes das alterações propostas na PEC 173/95. Para/tanto, no
inciso IV, do Artigo 41, quanto aos critérios de desligaínento do

servidor, ficam assegurados impessoalidade e objetividade na escolha
dos servidores a serem desligados; a precedência, nos servidores
não estáveis, dos que contarem menor tempo de serviço público,
dos menos idosos, dos solteiros e dos que tiverem menos filhos. Já
no parágrafo 1°, ao servidor estável fica assegurada indenização, na
forma e gradação prevista em lei, servinso de base de cálculo a

remuneração do servidor. Também fica votada a exclusão do servidor
do quadro de pessoal que se integralize o pagamento da respectiva
indenização. E ainda: o cargo respectivo será considerado extinto,
assim como fica vedada, por cinco anos, a criação de novo cargo
para as mesmas funções e a admissão a qualquer. título.

Quanto as alterações no artigo 14, alterando o caput do
art. 169 da Constituição, visam ajustar os limites de gastos com

pessoal à realidade nacional. ''Nesse sentido estamos propondo a

fuxação do limite distintos para a União, Estados e Distrito Federal
(65% das receitas correntes) e para os Municípios (50%), em função
da natureza da atividade ou serviço público; ou por órgãos ou

entidades públicas, ou, no caso de União e dos Estados, de acordo
com a distribuição especial dos respectivos servidores." ...

O controle de demissões por execesso de pessoal deverá r

adequar à receita. "A propósito, em outra emenda dê sua autoria,
sugere que os Tribunais e Conselhos de Contas semanisfestem sobre
tais demonstrativos previamente à realização de demissões visando
ao ajuste de quadros aos limites orçamentários".

.

73.028
3.078
281

1.811
55.405

(0473) 55-3811
(048) 224-3627

Crediário Fácil:4x sem entrada e sem-juros.
A -v-ista serr1pre
Neste final de ano�

,..,.__, ",.. ..

prC>r-r1c>çe>es espec1a1s.
não fechamos para almoço
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Aniversários
17 - Sérgio Langer, Eloísa Schimboski, Samoel Ricardo Rutes.

18 - Reinaldo Crestani, Aldo Roesler, Deolinda Iarrocheski,
Flávia Roberta, filha de Fernando e Ariete Lachamn
residentes em Bela Vista do Toldo.

19 -
. Wiegando Fisher, Alcides Gravi Gonçalves.

20 - Wiegando Wagner, Adriano Fernandes Correa, Darame de
Oliveira.

21 -

22 -

23 -

César José Medeiros, José Agenor Hoffman.
Tânia Regina Schulka, Mareio Simm, Cristiane de Lima
Carvalho.
Dalva Beatriz Olsen, TâniaMelzewsky, Ana CéliaTokarski,
Saturnino Cardoso.

-> Dia 23 é a vez de Luz Marina Cordeiro apagar velinhas.
-> Parabenizo Guilherme, filho de César Luiz e Daniele Pereira,

pelo seu aniversário dia 21.
-> Dia 23 é Thaís, filha de Jair e Lisete Bach que neste dia

aniversaria.
-> Jean Schmidt ficamais velho e recebe todos os parabéns.
-> Dia 12/12, quero parabenizar o casal Raymundo e Isolete

Harger pela passagem de seus 15 anos de casados, espero
poderparabenizá-los novamente por esta data aindapor vários
anos.

Variedades (...)

A estrofe e o' poeta:
"E se mais do que minha namorada

Você quer ser minha amada
Mas amada pra valer

Aquela amada que pelo amor predestinada,
Sem a qual a vida é nada
sem a qual se quermorrer...

"

"Você tem que vir comigo
no meu caminho
e talvez meu caminho seja triste
pra você".

Vinicius de Moraes

A RPM
•

sal na

DIPL OAfA
Recebe hoje seu Diploma emMedicina Veterinária,

pela UDESC de Lages, o jovem canoinhenseRICARDOLUIZ
FREIBERGER. A solenidade de formatura dar-se-á no Cine
Teatro Marrócos e às 20 horas haverá missa na Catedral

Diocesana de Lages. Ricardo é filho dos amigos Adilson e

Maria Freiberger. Nossos parabéns e votos de sucesso

profissional!
'

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrõo

I Rua Paulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO Fones: 622-0194 e 622-0255

frente ...

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
.•...•..•.•...•..••••...........•......•;.;.;...;.;.;.:.:.;.;.:-:.;.;.;.:.:.:.:.:.:.;.:.;.::::::.=::::::;:::::;:::;:;:::;:;:;:;::;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:::::;:;:;:;:;::::;:;:;::::::::::::::::::::::::::;::::::.;.:::.:.;.... ,'

Vi�je beTrl-, vi�je de TOPIC_
Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.

Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.
Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃc> SE..JA BESTA, VIA..JE DE IC>PIC!

LIGUE PARA ,22'-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA_

Caso Daniella Perez
Homicídio caracterizou-se como Acidente de Trabalho

Dependentes têm direito à pensão desde a data do óbito
Os colegas advogados de RAUL

GAZOLLA, esposo da ex-atriz DA
NIELLA PEREZ, ingressaram com o

. competente pedido de pensão por mor
te.

Segundo matéria publicada pelo
Jornal o Estadão, o superintendente re

gional do INSS, teria dito que 'Oificil
mente ele conseguirá ".

A matéria jornalistíca traz,
também,que o mesmo superintenden
te teria acrescentado que "A concessão
ou não s6 será decidida ap6s o iulga
menta dos acusados pela Justiça Co
mum".

No percurso trabal_hoLr�sidêll_ci!!
Se comprovado que a atriz Da

niella Perez, no dia do homicídio, real
mente deixava os estúdios onde grava
va cenas para novela De corpo e Alma
e dirigia-se para sua residência, temos
caracterizado o ACIDENTE DE TRABA
LHO. Não importa que o assassinato
tenha ocorrido fora do percurso traba
lho/residência ou que o corpo fora en

contrado distante do referido percurso,
o que devemos levar em consideração
é o fato de que a vítima fora intercepta
da no seu trajeto usual trabalholresidên
ci a ou vi ce-versa.

A lei não deixa dúvidas: equipa
ram-se a acidente de trabalho, o aciden
te sofrido, ainda que-fora do local e

horáriq de trabalho: "No percurso da
residência para o trabalho ou deste para
aquele, qualquer que seja o meio de
locomoção, inclusive veículo de pro
priedade dó segurado: Letra "d" do. in
ciso IV, do artigo 141 do Regulamento

. dos Benefícios da Previdência Social,
aprovado pelo Decreto nO 357/91, com
nova redação dada pelo Decreto nO

611, de 21 de julho de 1992.
Não depende de Julgamento
A informação do superintenden

te regional do INSS conforme matéria

publicada pelo Jornal "O Estado de São
Paulo' é equivocada, pois para receber
a pensão por morte, em hipótese algu
ma os beneficiários dependem do re

sultado do julgamento dos acusados
pela Justiça, Isso é um absurdo,

»»MarianaMussi Ferlim, filha de Lucinha e Jorge Ferlim,
reuniu algumas de suas amigas em sua residência para comemorar
a passagem de seu aniversário. No qual ela apagou 12 velinhas. No explendor de sua beleza natural, Daniele Garzo estará.

»» Neste dia 11 p.p. foi o encerramento do ano letivo do completando amanhã 15 anos de idade. Vai comemorar em sua

Minnesota Loon, com entrega de certificados à turmas que' residência, juntamente comfamiliares e amigos. Daniele éfilha de

concluíram o curso básico de inglês. Juntamente com a direção dessa Francisco e Isa Garzo. Congratulações desta coluna!

school, quero congratular os estudantes: Andreas, Carlena, Cassiano,
Fabiane, Kelly e Princila Cordeiro, por 100% de sua freqüência.

)>» Um toque "àquelas" pessoas que ainda não sabem que
é ridículo ficar ligando para outras pessoas ocultando a voz e falando
coisas sem sentido. É só um toque e não um trote ...

»» Lembranças ... AmigaNatasha, você vai deixar nessa
cidademuitos amigos, lembranças, risadas e até quem sabe, lágrimas,
umas tristezas, mágoas emuitas emoções e saudades que você sentiu
e sentirá por nós. Sentiremos sua falta... Beijos ...

»» Toda regra tem sua exceção ... E eu sou uma delas!!

(André Garzo) - Tota.
»» Você me ligou bem na hora que eu tava tirando uma

baba. André Garzo, (Tota). Ainda bem que tava só tirando a baba.
»» Hoje, sexta-feira, 15/12, ClaudiaTokarski, Luana Sardá,

Aldo Bastos, Flávia Carvalho, Dani S. Carvalho, Elisa Carvalho,
estarão reunidos com alguns amigos para um "último recreio" deste
ano. Pena que não são todos que gostam de usar uniforme escolar.

Pouco importa para o processo
de Acidente de Trabalho saber se fo
ram condenados ou não os assassinos
de Daniella Perez. O que importa à Pre
vidência é comprovar que o acidente
realmente ocorreu no percurso do TRA
BALHO para RESIDÊNCIA e se a co.

muniçação fora feita no prazo previsto
eml�. '

Pensão a partir da data do óbito
Comprovado o acidente, a peno

são por morte é devida aos dependsn.
tes da segurada Daniella Perez, a con.

tar da data de seu óbito, de acordo com

artigo 163 do regulamento dos Benefí·
cios da Previdência Social (Decreto n'
611/92).

. No caso em questão, os depeno
dentes podem pleitear todos os atrasa.

dos, com juros e correção monetária,
Primeiro caso

O Superintendente do INSS não
foi fel iz em sua colocação de que difi
cilmente os dependentes conseguirãn
a pensão por morte, por ser aprimeira
vez que alguém se habilita junto ao ór

gão para receber pensão de acidente de
trabalho em decorrência de um horní
cídio.

Ora, se a lei estende o direito aos

dependentes e estes comprovam com

documentos, inclusive, da ocorrência
do acidente em decorrência de.um ho
micídio, como negar o benefício só

porque é a primeira vez que ocorre tal

habilltaçâo naquela superintendência,
E lamentável. E um absurdo!

E isso está ocorrendo no CASO
DANIELLA PEREZ, cujos familiares,
com merecimento, desfrutam de enor

me prestígio nacional e o caso ganhou
as manchetes de jornais de vários paí
ses. Imagine o que acontece com os tra
balhadores elou beneficiários comuns,
Quantas decepções e amarguras não
levam para seus lares depois de horas
e até dias em intermináveis filas da Pre
vidência Social?

Com a palavra o eminente e

muito competente Ministro Reinhold
Stephanes, que muito o admiramos e

respeitamos.

Amenor Pelegrino - Consultor Trabalhista

Canoinhense campeãi
no MONTAIN BIKE

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. Bueno

Realizada na Capital do Estado, no último domingo,
etapa final do Montain Bike, pelo Circuito Catarinense de Duall

que envolveu 3 km de corrida, 18 km de ciclismo e mais 4 km

corrida.
Com a obtenção do 4° lugar nesta etapa, Fernando Faria

conquistou o campeonato catarinense, na categoriaMontain Bik

Enquanto isto, Nilson Cordeiro de Souza, obteve o 2° lu!
I

na etapa do Speed, idade de 25 a 29 anos, e ficou em 2° lugar
Circuito Catarinense.

O atleta Elias Gonçalves n:ão terminou a prova e Bli
Bedretchuk não correu, sentindo uma contusão no aquecimento P$
a prova;

Estes atletas foram patrocinados pela Prefeitura I

Canoinhas, através da Semestur e pela Policlínica de Três BaIJ'3l

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
.

FONE: (047) 622-1795
FAX: 622-2291

)
Rua Francisco de Paula Pereira, 765.

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC n2 13
Jornal Matriculado no livro B-l de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de RegislrO

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior,
Correspondentes :

Irineópolis:
Três Barras:

Papanduva:
Major Vieira:
Monte Castelo
Curitiba Joe Francisco

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovaçãO
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, nãO

Isão de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Cráflca Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
__..,

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Diretor Operaciona'l:

Adquira o seu televisor, Som 3x1 , Antena parabólica, freezer, geladeira, máquina de lavar roupa, máquina de lavar
louça, aparelho lelefônico celular, máquina. de costura overlcck, bicicleta 18 marchas, video cassete, sistema Globo Sat,
esteira para gináslica, tudo pelo sislema de entrega premiada, Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se
continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência,

.

.
RPM dá mais ainda: os primeirosorteados de cada grupo, ganham uma viagem para Foz do Iguaçu com transporte

e alimenlação gratuita,
Não perca tempo, ligue já para 622-13.38 e se inscreva neste sistema premiado,
Lembre-se: .quando você for sorteado, não paga mais,
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga,

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (047) 622-1338, nas proximidades da Prefeitura nova

Lúcio Colombo
Yilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazâa
Salete Aparecida de Paula Lisboa,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o potencial de
exportação do

Estado (II)
Já é conhecida a defasagem

tecnológica de alguns setores prioritários nas exportações
catarinenses, criadas em função das atuais dificuldades de

importação de máquinas e equipamentos. A empresa

catarinense, principalmente a pequena e média, necessita

� acompanhar o desenvolvimento tecnológico agregado às
.

mercadorias transacionadas no mercado mundial. É preciso
também desenvolver gestões junto aos órgãos federais

responsáveis, em articulação com as entidades de classe,
objetivando a criação de instrumentos que propiciem à

empresa catarinense modernizar seu parque industrial.
A produção deve ser adequada às exigências do

mercado que se destina. Assim o Estado atuará de forma

coordenada, capacitando entidades públicas e privadas que
atuam no campo de extensão tecnológica, como as

universidades, fundações, a PEFET de São Bento do Sul

(setor moveleiro), a LAFITE de Brusque (setor têxtil) e a

Fundação de Estudos Têxteis de Blumenau, para que as

mesmas possam.oferecer apoio e assistência aos setores e

empresas onde se identificam problemas de controle de

� qualidade, normalização, etc, enfim, situações que dificultam
o acesso do produto no mercado interno.

Os Consórcios de Exportação, já existentes,
oferecem inúmeras vantagens em termos de redução de custo

e aperfeiçoamento de conhecimentos técnicos disponíveis.
A experiência tem demonstrado que o Consórcio é uma

estratégia demarketing eficiente para as pequenas e médias

empresas ingressarem no Comércio Exterior. Diante disso,
pode ser estimulada à formação de consórcios de exportação
ligados a empresas de diversos setores, obedecendo as

seguintes fases para sua constituição:
- Identificação do perfil de capacidade de produção

disponível da Empresa. .

- Comparação dás necessidades do mercado externo
com a capacidade de exportação das empresas.

- Comparação das necessidades do mercado externo
com a capacidade de exportação das empresas.

- Análise das necessidades financeiras resultantes
da estrutura a ser montada e determinação dos métodos de

marketing e canais de distribuição.
Existe hoje em funcionamento no Estado uni

consórcio têxtil, com 12 pequenas e médias empresas. Não
se temnotícia oficial de formação de novos consórcios. Mais
de 5 consórcios precisam ter. Ligar as empresas aos seguintes
setores entre outros: coureirolcalçadista, ervateiro, produtos
alimentícios e metal mecânico. .

.

Jornalista Alfredo de Oliveira Garcindo

Presente lnesquecível, em até 6 x
Contatos e/.Cezanne

Telefone: 622 ..0249 - 986-6245 (celular)

AGRADECIMENTO
Através deste semanário, por uma imposição de

coerência ejustiça, quero tornarpúblico meus agradecimentos
pela maneiro cordial e humanapela qualfui tratada no hospital
Santa Cruz de Canoinhas.

Em tempos em que tanta gente prefere exigir e

reclamar coisas até descabidas, desconsiderando a difícil
situação que o hospital atravessa, acho muito justo o

reconhecimento dos esforços desenvolvidos pela Direção,
Médicos e Funcionários do mesmo.

Quero também, de uma meneira muito especial,
estender meus agradecimentos à parteira senhora Oraides
Babisz, um ser humano tão doce e de atitudes mansas e

aconchegantes.
O tratamentopor ela dispensado é um bálsamo antes

e depois do parto.
A dona Eraldes, aos médicos Dr. Haroldo e Tércia,

desejo um Natal muito feliz e um novo ano cheio de alegrias.
.

Uma mãe residente em Taunay

SER CAN'OINJIENS}-:
Antes de tudo um privilégio

�
PENSOU EMVIDROS

.� (j� FALOU
li-lO

IÀ�VIDRAÇARIA !MI
< MAFFEZZOLI l3
Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 622-1045

Canoinhas - Santa Catarina

l(iJ' O BRASIL É O segundo pior país da América do Sul

em mortalidade infantil. Não é com alegria que damos essa notícia

mas, é um relatório divulgado dia 11/12, pelo Fundo das Nações
Unidas para a infância (UNICEF). O estudo aponta ainda o País
como o pior em distribuição de renda, entre 150 nações pesquisadas.

Em cada grupo de mil menores 5 anos, 61 morreram no

Brasil no ano passado. Na Bolívia, essa relação mostrou-se ainda

mais grave: 110 a cada mil. O caso brasileiro torna-se assustador se .

consideramos o Produto Interno Bruto (PIB) quatro vezes superior
ao boliviano. Embora não queiramos aceitar, ainda estamos

mergulhados no terceiro mundo. Até quando?

l(iJ' A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL anuncia que
está ampliando suas linhas de crédito financeiro para as pessoas
fisicas e jurídicas, que variam de 3,80% a 4,60% ao mês, mais· a
variação da TR. O prazo de pagamento é de até 6 meses. As linhas

disponíveis são de crédito pessoal e aquisição de bens de consumo

.

duráveis (equipamentos eletrônicos, máquinas, eletrodomésticos e

linhas telefônicas). A taxapara esté tipo de financiamento é de 4,60%
mais TR. Também a Caixa está financiando veículos novos e usados.

A taxa para este tipo de financiamento é de 4,10% mais TR.

w CANOINHAS ESTÁ FELIZ neste Natal. Lojas e

casas residenciais iluminadas commuito gosto. Tudo ficou diferente.
Nem parece aquela Canoinhas triste, S�11l vida de meses atrás. Até

parece que a crise foi vencida pela esperança, pelo otimismo e pela
.
perseverança de seupovo que quer sua cidade sempre acompanhando
o desenvolvimento de suas co-irmãs do Planalto Norte do Estado:
A sugestão desta coluna é o povo colaborar com o comércio local

preferindo-o nas suas compras num gesto de reconhecimento pelo
que fizeram em prol e uma Canoinhas colorida e majestosa.

AAPAE necessita permanentemente'
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

(FE�A_I!m!I
COATSTRUÇÕES

R�SIDENCIAIS,
COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS.
-,

Propriet:ário:AllfADEUFERRAZ - RG_CREA/SC.IV°40047-6

R_u.a. Coro:n..e1 _A_lbu.q-u_erqu.e" 718 - ...I7�_ZV-.L2: 6.2.2-11.26
c _A_ 'r-r C> I J:"f :I-I: _A_ S S..A..]'.;fT_A_ C_A_T_A_R_I]'.;f_A_

omau uso do COMPUTADOR
causaprejuízos!

A má assistência técnica também !
�G-�ARI>�lVI
EQUIPE DE PROFISSIONAIS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CONTABILIDADE

GERENCIALSEGURANÇA IMÓVEIS
Fones (047) 622-.1955 - Cel. 986-6455 CRECI-SC 1233-J

Rua Vidal Ramos, 516 - l° Andar - Can(ji�has - SC

A CERTEZA DE -uJ'v[ BO:M NEGÓCIO

Aulas de Natação
Confiabilidade - Competência - PontualidadeJá estão abertas na Sociedade Esportiva Palmeiras,

as inscrições para aulas de natação.
INÍCIO: 2 de janeiro 1996
HOlURIOS: 16:30 às 17:30 horas para mulheres

17:30 às 18:30 horas para crianças a partir de
7 anos

20:00 às 21:00 horas para adultos (misto)
A natação é um esporte extremamente relaxante e

recomendado à saúde.
Procure maiores informações, na secretaria do

Clube Palmeiras.

• Escrituração contábil e fiscal sempre "em dia"- Informações
atualizadas, indispensáveis nas tomadas de decisões
administrativas.

.

• Pagamento correto de tributos - Uso de estratégias legais
pi economia de impostos Pessoas Físicas e Jurídicas.

• Tributação do IRPJ pi lucro real e presumido - Análise

prévia da melhor opção.
• Execução de rotinas/trabalhistas - Cumprimento de prazos

e normas legais.
• Abertura e registro de firmas - Alterações contratuais.

• Atendimento a médias, pequenas e micro empresas -

Agropecuaristas.
• Serviços informatizados - Equipamentos e sistemas de

/última geração.
• Terceirização de serviços gerais de escritório: solução

inteligente que reduz custos administrativos.

• Perícias e auditorias contábeis.

JNF - Contabilidade Gerencial: O parceiro que sua empresa merece.

RESrONSÁVEL TÉCNICO: José do NascimentoFilho - CRC/SC n° 4449
Rua Frei Menandro Kamps n° 1545

FONE/FAX: (047) 622-2360 - CANOINHAS 1 SC

CGCMF n" 73.258.535/0001-30 CRC/SC n" 2098

TERRENOS
• Lote el 390m' (15x26), rua Henrique Zugmann, esquina el rua Feriz Coury - C.A.V R$ 2.500,00
- Lote el 47l,00m' frente pi Br 280, Alto das Palmeiras. R$ 4.000,00
- LOte cl 60Om', rua Walmor Ivo Gallotti, Jardim Esperança. R$1000,00
- Lote el 600m', rua Ema Schurnacher, JArdim Esperançá. R$ 2.500,00
- Lote el 45Om', loteamento Alto da Boa Vista. R$ 1500,00
- Lote el 435m', loteamento Buenos, Alto da Tijuea, à 100 metros da rua Bernardo Olsen. R$ 1.800,00
- Lote 40Om' rua Paula Pereira, próximo AABR Aceita troca por casa
- Lote el 500m', rua Irmã Maria Felicitas, asfalto, centro. R$ 8.000,00
- Lote el 400m', rua Paulo Ritzmann, asfalto, esquina el rua 12 de Setembro, R$ 7.000,00.
- Lote el 400m', rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$lO.OOO,OO
- Lote c/ 532m', rua Cel. Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$ 18.000,00.
- Lote comercial el 600m', rua Paula Pereira, centro, ao lado da farmácia Vital
- Lote comercial el 60Om', rua Duque de Caxias, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
- Lote el 487m', rua Bento de Lima, C.A.V R$1000,00
- Lote el 487,50m', rua Alfredo Ivo Paul, C.A.V R$ 2.200,00
- Terreno el 10.700 100m da BR-280 na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade
- Lotes no Alto do Mussi (ao lado da Cooperleite), el luz, água, plano, frente pi asfalto, SC-303. A partir de
R$ 1.500,00, aceita-se carro, moto ou telefone.
- Lote el 525m' (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, (Paz e Bem). R$ 6.500,00
- Lote com 800 m' na rua João Tomachitz, Sossego. Necessita de aterro. R$ 2.800,00
- Lote cl 65Om', rua Basílio Hurnenhuk, Jardim Esperança. R$ 4.200,00
- Lote el 400m', (el luz, água), no loteamento Cristo Rei. R$ 2.200,00
- Lote e. 600m' no Loteamento Sloa João (Próx. Chácara Freitas) R$ 2.000,00
- Lote el 450m' esp. rua Francisco de Paula e Silva. R$ 3.500,00
- Lote cl 525m' l5x35 rua Joaquim de Paula Vieira, próx.loteamento Paz e Bem. R$ 6.500,00

CASAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE

CANOINHAS SANTA CATARINA

Aviso de Dispensa de
,

licitação n" 22/95
A Prefeitura Municipal de

Canoinhas - se, comunica que será

adquirido através de Dispensa de licitação
de acordo com o disposto no artigo 24,.
item IV da Lei 8.666/93 e Decreto 10/95,
peças mecânicas, destinadas a Patrola
Huber Warco modelo 205, da empresa
Linck SIA Equipamentos Rodoviários e

Industriais.

- Casa cl 30 m' - Cohab III. Piedade. R$ 3.500,00 (Quitada)
- Prédio de alvenaria el 368m', residência e comércio+casa de alvenaria e/70m', terreno e/600m2, rua
Pastor Georg Weger, centro.
- Casa de alvenaria c/ 30m', terreno cl 527m� rua Beijamin Constant, próx. Hospital R$ 11.000,00
- Prédio de alvenaria el 300m', terreno o' 560m', rua Paula Pereira, próximo Mercado Sesi. R$IIO.OOO,OO
- Casa de alvenaria el 70 m' tereeno el 600m', rua Saulo de Carvalho, Jardim Esperança. R$ 16.500,00
- Casa de madeira 100m', terreno el 400m' (20x20), rua Felipe Schmidt, esq. c/ João da Cruz Krêiling, R$
25.000,00
- Casa de alvenaria el 140m', terreno cl 600m', rua 03 de Maio, centro. R$ 43.000,00
- Casa de alvenaria cl 100m', mais churrasqueira el 60m', terreno cl 450m', rua Teodoro Hurnenhuk, C.A.V
R$ 22.000,00 de entrada + R$ 36,00 mensal
- Barracão de alvenaria cl 400m', terreno c1800m'. rua Irmã Maria Felicitas, centro R$ 64.000,00
- Casa de madeira el 54m', terreno el 435m' (próx. Fricasa) R$ 5.500,00
- Apartamento cl 100 m' no Edifieio Ouro Verde, centro. R$ 23.000,00, quitado.

DIVERSOS
- FUSCA 74 ,: : R$ 2.000,00
- FlAT 147, ANO 82 (GASOLINA) R$ 2.000,00
- CHEVETTE, ANO 85 R$ 4.500,00
- CHEVETTE 83 (GASOLINA) R$ 3.600,00
- TELEFONE CELULAR Cf LINHA R$ .1.600,00
- TELEFONE CONVENCIONAL R$ 1.400,00

VENDE-SE
Um vestido de noiva e daminha.

Informações pelo "telefone

622:-3577José João Klempouz
Prefeito Municipal

GINAJlfBOVeículos informa seus novos telefones

622-0547 --r 622-3555. 622-3754

� I]" íltlll1�1 í riQ 011) � I�II [I)
In.forma

CARRO NOVO? EIS A SUA GRANDE OPORTUNIDADE
C:::C�JIVSÓII'c...:I�

AGORA MAIS 1 GRUPO DE CONSÓRCIO À SUA DISPOSiÇÃO:

ii, illilllillllllllflllllllll,lfil;,illilIlIiElillfllllít I
A melhor Administração de Consórcio da região.!

Venha conferir e reservar seu número.
Dê uma chance parasua sorte!'

PA'RTICIPE DOS SORTEIOS!
A 1 ª Assembléia ou Sorteio será em Fuck
Automóveis no dia 11/01/96 às 19:00 horas

Dia 08.l2, paga-se a última parcela do IPVN95 dos veículos de placas final O.

Neste mês renova-se o licenciamento + seguro obrigatário dos veículos placas final
O. Se você está saindo em viagem de férias ou passeio verifique primeiro se a

documentação do seu veículo está em dia. Não deixe para a última semana.
.

Quem avisa, amigo é.

FELIZ NATAL E PRÓSPEROANO NOVO

Rua Vida. Ra ......os, 920 Te •. 622-0107

Fuck Automóveis·
PRÊMIO cs AZUL 90

UNOMILLE BRANCO 93

OGGI CS CINZA 84

FIAT 147, VERDE 86

VERONALX PRETO 91 .

PAMPA L 1.8 CINZA 91

CARAVAN CINZA 86

Duração: 50 meses
/ OBJETO CREDITO PREST. PESo FISICA

UNO MILLE IE 8.842,51 207,33
UNO EP 4P 10.589.13 248,28
UNO CS IE 4 P 13.622,00 319,40
BÁSICO

ELBA IE 1.64 P 17.054,00 406,90

"- BÁSICO

SEM TAXA DE INSCRIÇAO!
Fuck Automóveis, nos últimos 02 anos mais de 100 veículos .entregues pelo Consórcio.

F'Llck�Lltc;:,mó,,�ís Ltc:lé36_

/",.,.-
{-
Seu lugar é aqui.

Rod. SC 477 - KM O - Tel. 624�1811
Canoinhas - Santa Catarina

Rc:>cI_ 5<::-477 -

.F=�",� r047_J
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Dia 23 - Baile de Natal
A diretoria da Sociedade Recreativa e Cultural de

Irineópolis, está confiante no sucesso do Baile de Natal que fará

realizar no próximo dia 23, com a espetacular Banda Satélite, da

cidade_paranaense deMaringá
.

* As mesas já estão à venda na Secretaria do Clube a R$
� -

40,00 para associados - com direito a4 ingressos - e aR$ 50,00 para
não sócios, Ingressos avulsos custarão-Rã 5,00 para sócios e R$

10,00 para não sócios, Mais detalhes com Zito pelo 625-1253,

Natai agitado I
Um enxame de abelhas furiosas quase estragou por

completo a festa de Natal das entidades de Irineópolis, realizada
domingo passado na Chácara Unterstell. Alguns garotos que

deveriam ser exemplarmente repreendidos pelos seus familiares,
resolveram mexer com quem estava tranqüilamente cuidando de

-

seus afazeres, Militas pessoas foram picadas, houve um princípio
de pânico e muita correria para fugir das abelhas, O enxame estava

localizado em uma velha árvore, exatamente no caminho de acesso

à área de lazer do parque. Algumas pessoas tomaram iniciativa de

atear fogo na "colméia" e tudo voltou ao normal, a festa começou e

terminou bem, graças a Deus. Quem ficou chateado com o ocorrido,
i foi o "padrinho" das abelhas, o ecônomo do local,AcirMarques. O
enxame foi dizimado e todo o mel da primeira safra estragado.

Natai agitado II
o Natal da Criança, apesar do susto correu bem. Foram

distribuídos 105 quilos de balas, 2,000 geladinhos, 2.000 pacotes
de pipocas e centenas de litros de capilé. Atrações foram o bingão
daApae que deu bons prêmios, apresentação das alunas da escola
de "ballet" da S.R.C.I. e desfile de modas infantil. Os Papais Noéis

.
enfrentaram a dura tarefa de fazer a distribuição das guloseimas à

criançada. Mais uma vez estão, de parabéns todas as entidades e as

pessoas que estiveram envolvidas na organização da festa. Os cinco

prêmios concedidos pelo bingão da Apae estão de posse de seus

ganhadores. Na próxima edição divulgaremos os nomes deles.

Horta Escolar é destaque Estadual
A. Horta Escolar da E.I. Municipal do Pé da Serra, de

Irineópolis, classificada em 10 lugar do município pelo Concurso
Hortas Escolares promovido pela Cia. Souza Cruz, é destaque
estadual com a classificação entre as três melhores do Estado de
Santa Catarina. Aunidade tem 19 alunos sob a responsabilidade da

competente professoraTerezaAlves Godoy.A comissão de avaliação
enfatizou uma produção de hortaliças na ordem de 200 quilos, de
acordo com a informação de Saul Bianco da Souza Cruz.

* A escola receberá entre outros prêmios, um cheque no

valor de R$ 350,00, que poderá ser utilizado em uma excursão/
passeio ou outraatividade que beneficie alunos, professora e pais.

Casa Familiar Rural
A Comissão Provisória Pró-Casa Familiar Rural de

lrineópolis, realizará dia 18 de dezembro, às 14 horas, na Socied�de
Recreativa e Cultural, um encontro de produtores rurais e suas

famílias. O objetivo, segundoAltir Horn, Técnico emAgropecuária
do Escritório local da Epagri, é fazer um relato da experiência que
teve juntamente com o Vice-Prefeito Roberto de Lara e a Secretária
de Educação e Promoção Social, Eliane Wagner, quando visitaram
osmunicípios de Saudade, lraceminha e Quilombo, que já possuem
suas atividades em plena atividade e com grande sucesso.

I
* "Casa Familiar Rural é uma instituição de ensino

destinado a formação de agricultores e voltada aos jovens do meio

�ra� que optaram permanecer na atividade agropecuária", revela o

te�lllCO, acrescentando que o município de lrineópolis tempotencial
e I�teresse no projeto. O convite é extensivo a todas as pessoas que
reSIdem nas comunidades do interior e da cidade.

FARMÁCIA e DROGARIA

JOINVIllE (0474) 38-0909 XANXERÊ (0494) 33-1914
JOAÇABA(llOFSlE) (0495) 22-0995 RALC4MBORlÚ (0473) 67-4722
LiflFS (0492) 23-2223 RWMENAU (0473) 23-3537
WNDRlNA (043) 329-2878

r

ESTES PREÇOS SÃO RRrEQUE (0473) 55-0855_
M4FRA (047) 642-0616 C4Ç4JXJR (0496) 62-1744
MARlMIÁ (044) 222-3665 VALIDOS PARA DESPACHOS

DE CARGAS RÁPIDAS C4NOINHAS (047) 622-0572
PAIMAS (046) 262-3302 C4SC4VÉLENTRE TODAS AS (045) 225-3443
PATORRANm (046) 224-1495 CHAPECÓ (0497) 23-5888
PONE4GROSSA (042) 223-2989 LOCALIDADES CITADAS. mNC6RlJlA (0494) 44-1700
POR1DUNlÃO (042) 522-3598 ATENDEMOS ESTAS CRlClÚMA (0484) 38-1657
RIONEGRO (047) 642-0616 PRAÇAS DIARIAMENTE CI CTJRfl1BANOS (0492) 45-0337
RIOIXJSUL (0478) 21-0827 ROTAS NOTURNAS_ E CI CTJRfl1BA (041) 362-2124
S.BENIOIXJSUL (047) 633-0626 SUPORTE DE BAGAGEIROS FRAIBURGO (0492) 46-2260
SÃOJOSÉ (048) 248-2422 DE ÔNIBUS. FWRIANÓPOLlS (048) 248-2422
SMIGUELIXJOFSIE (0498) 21-0004 ABRA SUA CONTA FCQREl1RÃO (046) 523-4650
1IMBÓ (0473) 82-0578 CORRENTE PI PAGAMENTO lND4IAL (0473) 82-0578
WBARÃo (0486) 22-0333 VIA BANCO E DESFRUTE DE 1TAJAÍ (0473) 44-2563
UNIÃOlliVIfÓRIA (042) 522-3598 UM PRAZO DE 20 DIAS .JAS;KlUÁIXJSUL (0473) 71-0044
VIDEIRA (04�5) 33-0155 ALÉM DA QUINZENA.

Criadores de Ovelhas

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
tr Fone: 622-0888

Com o objetivo de melhorar a qualidade do plantel de
ovinos nomunicípio de Irineópolis, dez criadores acabam de receber
um total de 200 matrizes da raça corriedale, importadas pelo Governo
do Estado do parceiro brasileiro no Mercosul: Uruguai, Cada um
deles ficou com 20 fêmeas e vão pagar por elas apenas R$ 36,00
cada uma com equivalência em milho. O primeiro pagamento será
feito em novembro de 1996 e o segundo em novembro de 1997. O
contemplado é: José Lopes, da Colônia Escada.

Educação entrega material
A SecretáriaMunicipal de Educação de Irineópolis, Eliane

Neppel Wagner, está convocando todos os presidentes das
Associações de Pais e Professores do Município, para uma reunião
dia 18, às 9 horas, na Sociedade Recreativa e Cultural.

* Na oportunidade, eles receberão o material escolar

comprado pela prefeitura com recursos financeiros oriundos do

"ProgramaAcordaBrasil" - do Fundo Nacional de Desenvolvimento
do Estudante (FNDE) e do Ministério da Educação (MEC).

Rua Paula Pereira:> 1231

Cultivo de Hortaliças
Entre os projetos para 1996 que constam do Plano

Municipal de Desenvolvimento Rural de Irineópolis, está o projeto
de Olericultura. A Epagri, escritório local, fará dia 22 de dezembro
uma excursão com 15 agricultores para o município de Itajaí,
especializado no Curso de Cultivo Protegido de Hortaliças. A
Prefeitura vai custear 60% da viagem e o restante fiça por conta de
cada um dos participantes.

.

Criadores de Ovelhas
Visando a melhoria da qualidade do plantel de ovinos no

município de Irineópolis, dez criadores acabam. de receber da
Secretaria Estadual de Desenvolvimento Rural e Agricultura, um
total de 200 matrizes da raça "corriedale", importadas do Uruguai
pelo Governo do Estado.

* Cada um vai pagar C$ 36,00 por unidade, e o pagamento
será em duas vezes: 50% em novembro de 1996 e os outros 50% em

novembro de 1997 (equivalência em milho). Pelas 20 ovelhas, cada
produtor deverá pagar um total de R$ 720,00. São eles: José Lopes

. e João Carlito Michaoski, da Colônia Escada; JoséOzane Chaves,
Alcir Chaves e Osmar Chaves, de São José do Timbózinho; Pedro
Demétrio e Nivaldo Senn Filho, do Pé da Serra.

.

LOCALIDADES TELEFONES

* eluúe .ca//aUII hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h
)

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Inforlnando

LOCALIDADES TELEFONE

ABERTA NOITE E DIA
24 HOBAS .110 SEU DISPOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Homicídio em Três Barras
o fato ocorreu domingo porvolta das 21 :00 horas, quando

o menor de iniciais O.J.L. de dezessete anos, armado de uma

espingarda tipo pica-pau fez um disparo contra o Sr. Renivaldo

Arcanjo de 34 anos. O crime ocorreu por causa de uma rixa entre o

menor e a vítima. A algum tempo atrás o menor havia se amasiado
com a filha da vítima com quatorze anos contra a vontade do pai que
ao saber onde eles se encontravam, foi buscar a filha de volta, mas
o menor não se deu por vencido e cerca de um mês voltou a roubar
a menina e novamente o pai interferiu trazendo-a de volta para casa

pois já que a vítima era viúvo e tinha mais dois filhos pequenos que
necessitavam da irmã para tornar conta. Vizinhos de porta, o menor
O.J.L. não agüentava mais ver sua amada todos os dias sem poder
ficar perto dela, foi quando tomou a decisão errada e carregou a

I

espingarda com esferas de rolamento e ficou de tocaia, quando a

vítima retomava da casa de um amigo onde tinha ido assistir ao jogo
entre Santos x Fluminense, ao se aproximar de sua residência, o Sr.

b
t.

Renivaldo, acompanhado de seu filho de nove anos, rece eu um uro

no peito de uma distância aproximada de dez metros. A vítima
correu algunsmetros em busca de socorro,mas não resistiu e tombou
morto para o desespero do filho que. se jogou sobre o pai tentando
com todas as forças levantá-lo mas foi tudo inútil. Quanto ao

assassino que após cometer o homicídio, evadiu-se' do local, após
buscas comandadas pelo delegado Luiz Rosa Peres e o investigador
Jair Adelmo Maeski, o menor foi localizado e detido e encontra-se

à disposição do juizado de menores na Delegacia deCanoinhas.

Mulher é esfaqueda no "bumbum"
Isto aconteceu nobairro São Cristóvão na rua JoséManoel

Corres, quando a senhora Cinira Lopes, cheia de raiva resolveu tirar
o couro,ou melhor, um pedaço da senhora Celma Magali Mendes
de 35 anos. Cinira que de boba não tem nada, foi escolhendo logo o
melhor pedaço e meteu a faca no traseiro da Celma abrindo um

enorme rombo querendo garantir o seu para o Natal. Tudo isso
aconteceu porque CelmaMagali, ex-esposa de Sadi Resende, estava
doente e Sadi foi lhe fazer uma.visita de cortesia. Cheia de ciúmes
Cinira que hoje vive com Sadio Armada de uma faca partiu pra cima
da pobre Celma que hão tinha muito o que fazer e levou um golpe
no bumbum. Tudo registrado naDelegacia de Polícia de TrêsBarras
onde o Delegado Luiz Rosa Peres já tomou os depoimentos dos

envolvidos, após concluído o I.P. todos irão conversar com o Sr.

Juiz.

Positivos e Negativos,
Positivos

I
A decoração feita naRodoviária de Três Barras, finalmen

te o espírito natalino demorou mas quando baixou, veio com uma

inspiração fantástica, levando as pessoas a fazerem uma das mais

lindas decorações natalinas da região, ajudadas pelabela arquitetura
da rodoviária, as luzes ali colocadas tanto do prédio como no

,

chafariz e nas árvores para a cidade o toque que estava fal tando. Com
isso está levando as pessoas a saírem à noite somente para àpreciar,
pois ficou uma maravilha. Parabenizo opoder público que saiu no

negativo da semana passada para o positivo desta semana, embora

ainda gostaríamos de ver as ruas também decoradas, mas mesmo

assim leva nossos elogios.

n
Foram as finais do campeonato três emum, uma promoção

da Secretaria da Educação Esportes eCultura, destacamos a brilhan
te campanha das equipes da Rigesa que mais uma vez chegaram
entre os finalistas, conquistando o título de campeão na força livre,
o segundo lugar no veterano e terceiro lugar até dezesseis anos.

Acompanhamos durante um mês os jogos e vimos sempre uma

presençamarcante do público prestigiando numnível muito elevado

de comportamento. Promoções como estas nós temos que elogiar

,

não só os promotores do evento, mas os atletas, dirigentes, árbitros
que souberam conduzir o campeonato sempre num nível desportivo
deixando um pouco de lado a rivalidade e intrigas que sempre
haviam em competições passadas. Ficou provado mais uma vez

quando se promove algo bem organizado sem bagunça, as coisas
acabam bem, podem ter a certeza que no próximo ano a participação
vai ser bem maior.

\

In
Vai para dois atletas tresbarrenses, embora estejam sendo

patrocinados pela SemesturdeCanoinhas, não deixamos de destacar
o bom desempenho e as brilhantes conquistas obtidas nó Campeo
nato Catarinense de Duatlon em várias etapas disputadas durante o

ano. A última etapa foi disputada em Florianópolis no último

domingo onde Ferna'ndo Farian precisava de apenas um sexto lugar
para sagrar-se campeão, mas chegou em terceiro e conquistou o

título estadual da categoria; Nilson Cordeiro de Souza competindo
com feras de nível internacional, foi o segundo da etapa e com este

resultado sagrou-se vice-campeão do estado. Estes títulos só vem

, reforçar nossas tese de que Três Barras tem que valorizar mais, dar
mais apoio ao esporte, aí estão dois atletas que levaram o nome de

Três Barras no alto do pódium em todo o estado, não vamos deixar

que os outros façam continência com boné alheio.

Negativos
I

Continua sendo a polêmica sobre a cobrança da famosa

TlP - Taxa de Iluminação Pública no Loteamento Leonel da Costa

Gomes, em nosso negativo III da semana passada, onde abordamos
o assunto e ao se referir que a Celesc vinha cobrando indevidamente

a TlP. Esta semana buscamos junto ao órgão esclarecimentos e

ouvimoso Sr. RobertoBasílio, responsável pelaCelesc emCanoinhas
e região, ele nos disse que a TlP cobrada nas contas de luz vão

diretamente para as prefeituras, justamente para esta finalidade que
é amanutenção como troca de lâmpadas e instalação de luminárias
nas ruas, e que a Celesc é responsável somente para a instalação \

quando solicitada. Roberto disse ainda que se a população Se sentir

lesada, poderá entrar com requerimento junto ao executivo através
de um vereadorpara a isenção de cobranças enquanto não receberem
os benefícios.

n
Rica para as agências funerárias, que pelo jeito estão

escolhendo defuntos. No último domingo quando um pobre cidadão
foi assassinado no bairro João 'Paulo II, 'a polícia foi chamada e

esteve imediatamente no local. Após os levantamentos, solicitou
que uma funerária efetuasse .o translado do corpo até o Hospital
Santa Cruz em canoinhas para fazer a autópsia. Imediatamente o

carro fúnebre prestrou o serviço, mas como não havia médico legista
naquela hora no hospital, a necrópsia ficou para às 6 ho�as de

segunda-feira quando seria liberado para afamília. Mas deumeio dia
e nada, deu duas horas da tarde e ainda não havia sido liberado o

corpo, foi quando o Vereador Ernani Wogeinaki tomou conheci
mento e procurou saber o porquê da demora e escutou a seguinte
resposta: "Nenhuma funerária quer levar o defunto até Três Barras

porque não sabe quem vai pagar: a conta". Ao final o corpo só foi
liberado às cinco horas para o sepultamento. É revoltante!

ln
Vai para a Gruta de Santa Emídia, um local de visitação

pública, onde as pessoas buscam um pouco de paz e onde dezenas
de pessoas nos finais de semana vão pagar suas promessas. Estive
mos visitando a gruta no último domingo e ficamos impressionados
com o que vimos. Logo na entrada foi colocado ummonte de pedras
que interditou a entrada com carros, será que isto foi feito com

intenção de coibir os que costumam freqüentar o local à noite,
transformando nummotel? Se foi com esta intenção seja lá qual for,
não tiramos a razão, afinal ali é um local onde se busca ajuda
espiritual e não para a prática de sacanagem: Sabemos que a

responsabilidade não é da prefeitura pois se trata de propriedade
"

particular, mas sugerimos ao poder público que busque um entendi
mento com o proprietário e transformem este local maravilhoso,
num ponto turístico do município, porque assim fica difícil para nós
que costumamos pagar nossas promessas.

Dois títulos em três dias
Em apenas três dias a equipe de futsal da Rigesa conquis.

tau dois títulos. Na sexta-feira sagrou-se campeão do três em um em
Três Barras e n,a segunda foi campeãoemCanoinhas doCampeonato
promovido pela Semestur, fechando assim o ano esportivo da ADC
Rigesa, que no ano de 95 como nos outros conquistou amaioria dos
campeonatos que disputou. EStão de parabéns atletas de todas as

modalidades e os dirigentes da ADCRpelo trabalho realizado este
ano de 95 e esperamos o mesmo empenho no de 96.

Três em um foi um sucesso
O Campeonato de Futsal Três em Um promovido pela"

Secretaria da Educação, Esportes com apoio da Prefeitura Muniq
paI, a competição superou todas as expectivas, _contou, com a

participação maciça das equipes, assim como da comunidade. Na
quarta-feira aconteceu o jantar de confraternização no Salão Paro.
quial, onde atletas e dirigentes receberam a premiação que ficou
assim: Na categoria até dezessete anos, Campeão Engepacker; Vice.
Campeão, Fuck em terceiro lugar ADC Rigesa. Na categoria Vete.
ranos, Campeões, Cia de Papel; Vice-Campeão, ADC Rigesa em

terceiro Charretão. Na Categoria Força Livre, Campeão, ADC
Rigesa; Vice-Campeão, CCS Cristóvão, em terceiro, Fuck. Goleia
menos vazado, até dezessete anos, Reinaldo Ferreira (Engepaeken
No veterano, Adriano da Silva (Cia de Papel), na Força LiWI
Geraldo Lapchinski (ADC Rigesa). Artilheiros: Até dezesseis ano

Luiz Sérgio Schelepka (Engepacker) com 17.gols. Categoria Vet�
ranos, João Eduardo Bishop (Bolão)ADC Rigesa 9 gols; na For�
Livre, Ezequiel Bedretchuk (Pico) CCSC 24 gols. Quero paraben
zar os organizadores do evento, pessoas que demonstraram sere

capazes de estar a frente do nosso esporte, como o SargentoBica qu
foi o idealizador do Três em Um, trazendo esta idéia de Cascavel

implantando em nossa cidade, onde já no ano passado foi ti

sucesso, embora tivesse recebido algumas críticas mas servira

para que este ano não se repetisse osmesmos erros. Não

POderíam�,deixar de elogiar.o tã� polêmico �r�t�nho com seu jeito extrovenie
mas de uma dedicaçãoextraordinária, sabemos que fazer esport
não é coisa fácil, sempre estaremos sujeitos a críticas, mas que elw
nos servem como incentivo para continuarmos trabalhando e tomru

mais cuidado para que os percalsos que ocorrem durante um

competição não tomem a repetir-se nas próximas. Vocês estãon

caminho certo, porque fazer esportes é isso aí, émuito simples, mm

sempre com responsabi lidade e acima de tudo, organização era o qUff
nós sempre vínhamos cobrando, agora é digna de elogios,

Aniversário
I

Aniversariou no dia 14 p.p Cristina Hendler, que rece

os mais sinceros votos de feliciddaes de seu esposo João Ped
Hendler e dos filhos Leandro e Carla, são os votos desta coluna pa
que esta data se repita por muitos anos, parabéns Cristina.

n
Quem esteve completando idade nova no dia 14 p.p.!,

,

Rosi Maiorki que recebe os parabéns e muitas felicidades pe
I passagem de seu aniversário do esposo José Maiorki e dos filh
também do casal amigo João Pedro e Cristina Hendler.

Toda linha de Móveis Pretty para .escritõrio e Informátia.
totalmenteplanejadapara seu melhor desempenho.

FIlVOAC'ABAAfElVTO

Visit:e nosso SI:EOJ-P'"ROOM
Centro rua Major Vieira, 315 - FONE: (047) 622-2202

Água Verde - Av. Expedicionários, 1901 - FONE: 624-0046
Conheça. 1:a.m,bém o

S.M.A. Sistema Modul de Atacado
Tudo a preço de fábrica - Venha conferir

CAM 2930

.,.

.

�.
. Dr. Antônio M. R. Aguiar

ESPECIALISTA EM: Medicina. do Trabalho

Ortopedia. e Traumatologia.
Fisiatria. e
Medicina Desportiva

.- ?Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
A

CONVENIOS: SUS - BANCO DO BRASIL CAI'XA ECONÔMICA - IPESC - TELESC
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Minutos de Reflexão

A Orientação que busco
Na prece, pode chegar como não pode chegar, mas não

são ambas uma resposta? Se uma criança busca pão com seu pai e
não encontra, não deu o pai uma resposta?

Se não for pedir demais, Senhor.
Vem montar tua tenda entre nós!
Se este ano as coisas não foram bem oumuita coisa deixou

de acontecer de bom, talvez seja que não te receberemos bem, fica

já sabendo.
Não é que não precisamos de ti.
Ao contrário, precisamos e muito.
O problema, Senhor, é termos feito, desde sempre,

péssimos ensaios. \

Recebemos maios que imploram vida!
Os concebidos e não queridos, os nascidos emal amados,
Os crescidos e não entendidos,
Os adultos, mal pagos, não respeitados, os idosos

descartados.
Nossa tecnologia de acolhimento tem regredido milhões

de luz.
Nosso afeto virou conhecimento de anatomia.
Nossas palavras escondem o que somos, e o que

desejamos!
Nosso olhar cristalizou-se:
A luz não nos chega mais.
Ouvimos como ato reflexo:
Não ouvimos nada.

Sentir/Sentimento; Produto em extinção.
Ficamos simplesmente.
Ficamos justapostos. Multidão.

.

Solidão.

O universo que o outro me desafia.
Deixa o outro prá lá!
Nossa sociedade acostuma-se. Não devia mas acostuma

se com chacinas, corruptos, doenças, com propinas, massacres,
fome!

Nossos corações se contentam!
Contentam-se com TV, superficialidade,
Com clipes, salgadinhos e coisas x coisas!
Não dá, Senhor!
Nossa vida perde gosto, intensidade.
Perdemos o tempo,
O tempo de amar,
De viver,
De sonhar,
De construir,
O tempo de ser feliz!
Tua presença dá profundidade!
Tu resgatas sentido,
Recuperas valor,
Restauras momentos,
Remontas vidas,
Ressuscitas a esperança!
Vem! Menino Jesus!
Reconstrói tua tenda

. Nas praças de nossas cidades,
No átrio de nossas igrejas,
No quintal de nossas casas,
No meio de nossas salas, .

No coração de cada um de nós!
Quem sabe, alguém te dê o calor
Das palhas de uma manjedoura!
Todos nós somos membros damesma família humana que

povoa a terra.

Antonio Pereira Coutinho
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GRAMADO E CANELA
VAMOS PASSAR DANO NOVO LA?

Então consulte a Erlita Turismo

Ltda., sobre esta viagem especial.
Vej a também as outras opções.

J't,fAIORES I.lVFO:RAfAÇOES

ERLITA TURISMO LTDA .

Rua Paula.Pereira, 644
FONE: 622-1071

··_R_ESER_VISTA_ ••
Você que prestou o serviçomilitar nos últimos 5 anos,

compareça a uma organização militar, ou na junta de serviço
militar mais próxima de sua residência.
No período de 09 à 16 de dezembro e

atualize seus dados cadastrais.
"SERVIÇO MILITAR A SEGURANÇA DO

BRASIL EM NOSSAS MÁos"
MARCOS LUIZ DA SILT'll
SECRETÁRIO DA JMS

SÃO PAULO
PARANÁ

S. CATARINA

R.G.DO SUL

META'LURGICA HANEMANN'
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro eAlumínio em Geral

Portas - Janelas
Basculantes I

Portões e Grades
. Portas Industriais

Automatizadas
RuaOtto Friedrich, 959 -FONE: 622-0074

Bairro Sossego - Canoinhas - SC

�r) Dr. Sérgio M, Fujimur
1 .. -;::-/{")

f;:;\ ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
\><\\�-)HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
(t/

CLÍNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

� RIGESA, CELULOSE, .PAPEL E EMBALAGENS LTDA.
IIIII� Três Barras-Se

.

1/énda· de Equ�allZelZTOS
Comunicamos a todos os interessados, que estão a venda, no estado em que se encontram os seguintes equipamentos:
01 (um) Toyota Bandeirante� motor diesel de 4 cilindros ano/modelo 1986" (P-73)_
01 (um) Toyota Bandeirante� motor diesel de 4 cilindros ano/modelo 1986" (P-74).
01 (um) Trator Valmet 88' PCR� ano 1984� equipado com guincho TJ\I10 de 33 tono (T-179).
01 (um) TratorVàlmet 85 Icí, ano 1977� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1985� (T-151).
01 (um) TratorValmet 85 Lcí, a;no 1977� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1985� (T-152).
01 (um) Trator Valmet 85 Lcí, ano 1977� equipado oorrr carregador Florestal CF5550� ano 1985� (T-153).
01 (um) 'T'r-ator Valmet 85 icL ano '1977� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1986� (T-150).
01 (um) Trator Valmet 88 PCR� ano 1982� (T'-171). �_./'01 (um) TratorValmet 88 PCR� ano 1988� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1988� (T-194).
01 (um) Trator Valmet 880� PCR� ano 1988� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1988� (T-197).01 (um) Trator Valmet 118.4� a;n_o 1983� equipado com lâmina frontal e garra traseira� (T-176).01 (um) Trat,orValmet 128.4� ano 1986� equipado com lâmina frontal e garra traseira� (T-191).01 (um) Trator Valmet 128.4� ano 1986� equipado com lâmina frontal e garra traseira,' (T-'192).01 (um) TratorValmet 128.4� ano 1988� equlpado com lâmina frontal e garra traseira� (T-196).01 (um) Trator J\I1assey Fergusson 265� ano 1984� (T-27).
01 (uma) Carroceria para Toyota (NR.7).
01 (uma) Carroceria plataforma para caminhão J\I1ercedes Benz (NR.8.).O 1 (um) J\I1otor 'Ya.rrrri.a.r, cí.íese-I, modelo RD3 3A� com um gerador Bambozzi 220 volts. (NR. 1).01 (um) lVlotor Agrale 7 Cv, 2300 RPM� Diesel. (NR.2).01 (um) lVlotor Montgomery� Gasolina� J\I1odelo J\I1-137-FZ� (NR.3).01 (um) lVlotor J\I1ontgomery� Gasolina� J\I1odelo J\I1-137-FZ� (NR_4).01 (um) lVlotor Montgomery� Cia.soLim.a., J\I1odelo J\I1-137-FZ� (NR.5).01 (um) J\I1otor Branco�. Gasolina� com bomba de água� (NR.6).

Os equipamentos mencionados encontram-se à disposição dos interessados no pátio da empresa, em Três Barras-SC.
As propostas deverão ser feitas para pagamento A VISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 29/12/95 (sexta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, caso amesma seja considerada insatisfatória em termos de preço vigente no mercado. Dezembro/vô

REUNIDAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Programa de Hortas Escolas e

Escolas Modelo 1995

Com objetivo de motivar e orientar os alunos do meio

rural, a instalarem hortas, aumentarem o consumo e melhorarem a

alimentação, tanto nas escolas como em seus lares.

Foram realizadas as visitas de avaliação e orientação de I a
/

e 2a etapa do ProgramaHortas Escolares e Escola Modelo.

O lançamento do Programa acontece sempre no início de

cada ano, através de reuniões pedagógicas.
Por ser um Programa que está sendo atuado e orientado

pelo décimo primeiro ano consecutivo, a Prefeitura Municipal de
Canoinhas, através da Secretaria da Agricultura, Epagri, Secretaria
da Educação, CRE (Coordenadoria Regional de Educação), Souza
Cruz, estão empenhados no desenvolvimento e participação de mais

escolas e da continuidade do mesmo.

Para avaliar e orientar o desempenho do programa, a

comissão julgadora, já existente, visitaram as escolas participantes.
Das 85 escolas rurais rmtnicipaís e estaduais existentes,

40 escolas participaram do programa, envolvendo 59 professores e

1.200 alunos.
.

As escolas tiveram suas atividades avaliadas e orientadas

no período de julho a novembro de 1995.
A classificação geral das escolas foi a seguinte:

I Categoria - Escola Modelo
- Escola L Estadual Elvira Inês, da Silva (Matão)
- Escola L Municipal Valinhos

II Categoria ..

I ° lugar: Escola L Estadual Prof' Edemita Conceição Rosa
(Paula pereira)

2° lugar: Escola L Estadual Paciência dos Neves

3° lugar: Escola L Estadual Arroio Fundo
4° lugar: Escola r. Estadual Santo Àntonio
5° lugar: Escola r. Municipal Rio do Tigre
6° lugar: Escola r. Estadual Bonetes

Integrado com 0 programa hortas escolares, lançou-se o

concurso "Escola Modelo" onde a escola é orientada a fazer ou

melhorar nas áreas de saneamento básico, fruticultura e paisagismo.
Sen do que com isto, os alunos terão na escolaumaperfeita

saúde física, mental e espiritual. Levando também estes

conhecimentos para as suas famílias.
Os eventos acontecem no final de cada ano letivo, com a

participação de toda a comunidade e autoridades presentes.
A coordenadora do programa à nível municipal e

Extensionista da Epagri, Maria de Fátima Borguezan, agradece a

todas as entidades participadoras e colaboradoras do programa.
"Faz um agradecimento especial ao Exmo. Sr. José João

Klempouz, Prefeito Municipal, na sua participação e sua honrosa

presença nos eventos de premiações nas escolas".

"
.

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Reunião da Comissão dos Idosos
Foi realizado em Canoinhas o 5° Encontro da Comissão

Regional dos Idosos, na sede da AABB.
'

Fazem parte da Comissão Regional, 12 municípios da

região do Planalto Norte. Há cada 2 meses as comissões são reunidas

para uma avaliação dos trabalhos desenvolvidos em cada um dos

municípios, em beneficio dos Idosos.
O prefeito José João Klempouz, prestigiando o evento,

enalteceu o trabalho que vem sendo desenvolvido.
Na mesma ocasião, foram proferidas palestras pelos

médicos Antonio Aguiar (ortopedista) e Haroldo Wagner Pelágio
(urologista), visando a orientação e prevenção de algumas doenças
normais desta idade.

Também foram feitas apresentações artísticas, através do

grupo de dança da 3a idade: Vida e Movimento. Na seqüência a

Revelação de Novos Talentos, por meio de filmagens realizadas e

apresentação em vídeo.
Estiveram presentes na reunião a esposa do prefeito, Da.

Oriete Ruthes Klempouz; Wilma Erzinger, esposa do vice-prefeito
Dr. Wilson Erzinger (também presente), Cacilda Riske Capanema
Secretária Municipal da Educação, e Coordenadores Voluntários.

O encontro foi organizado pelo Programa de Apoio da 3a

idade, através da Orientadora de Grupos, Diomedes dos Santos.

É NATAL!
Programação das Comemorações Natalinas em

Canoinhas
Dia 11,13,16,18,20 e 22/12/95
Horário: 19h30lnin

Local: Calçadão da Felipe Schlnidt

ABERTURA DIA 11/12/95

PARTICIPAÇÃO:
1& Corais
1& Grupos de Teatro
1&

.

Grupos Folclóricos
1& Academias de Dança
1& Grupos Musicais, etc.

COMISSÃO ORGANIZADORA
1& Prefeitura Municipal
1& Câmara dos Dirigentes Lojistas

Apoio:ACIC, SINCOVAC.

Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente

CMDCA
Edital n° 01/95

Juceres MariaWiese Roeder, Presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, no uso

de suas atribuições legais, torna público que com base na Lei

8.242/91 e na Lei Municipal n° 2.445 de 19/12/91, que estão

.

abertas inscrições para credenciamento de Entidades não

Governamentais junto ao Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente, para proceder nova Eleição pelo
período de 2 anos. '

PERÍODO PARA INSCRIÇÃO: 12/02/96 À 16/02/96
Horário: das 8h30min às 12 horas e das 13h30min às

16h30min.
Local: Casa de Atendimento Emergencial ao Menor

(fundos da PrefeituraMunicipal)
Processo de escolha das novas entidades não governamentais:
26/02/96

'

Canoinhas, 06 de dezembro de 1995

Juceres Maria Wiese Roeder
Presidente do Conselho Municipaldos
Direitos da Criança e do Adolescente

Na Casa da Cultura também
tem curso de Datilografia

.

A Datilografia continua sendo um dos fatores básicos para
mgressarmosno mercado de trabalho. Na Casa da Cultura este curs
é de livre acesso para alunos que tenham a idade mínima de l�
anos. Atualmente, destacamos 02 alunos especiais cursand

D�tilografiana Casa da Cultura. São eles: Élcio Munhoz (Deficient�
VIsual Total) e Jeferson de Lima (Deficiente Auditivo Total)'
des.empenhando com muita eficiência suas atividades e, provand�
mais uma vez, que tudo se consegue realizar quando existe amor e

força de vontade. Parabéns e obrigado a todos que acreditam que
sem cultura não há progresso.

Avisos
-> Não compre lote sem antes consultar a Prefeitura

Municipal de Canoinhas. Não compre lote apenas por recibo.
Consulte aSecretariaMunicipal da Fazendapara saber se não existem
débitos sobre o imóvel, o que impedirá a expedição da Certidão
Negativa. Consulte também a Secretaria Municipal de Obras
Públicas, para saber se o loteamento está legalizado. Só compre o

seu lote, depois de ter a certeza de que tudo está em ordem.

-> Não dê esmola. Encaminhe o menor para o Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e doAdolescente.A esmola dada
não irá resolver o problema do menor. Poderá resolver de forma
imediatista, mas o Conselho dos Direitos da Criança e do

Adolescente, poderá lhe dar um futuro digno.

Secretaria Municipal de
Esporte e Turismo

Campeonato Municipal de Futebol de Salão

Classificação Final do Campeonato Municipal de Futebol
de Salão, modalidade encerrada dia 11/12/95.

Categoria Infantil
Disputa do 3° lugar

'

Atacado Três Barras 5 x 8 Grêmio

Disputa do 10 lugar
Puma 7 x 5 Julia Zaniolo
1 ° lugar - Puma F.C.
2° lugar - Júlia Zaniolo
3° lugar - Grêmio
4° lugar - Atacado Três Barras

Artilheiro· Gilberto do Júlia Zaniolo com 20 gols.
Melhor Goleiro - Dinho do Puma - 8 gols.

CategoriaAdulto
Disputa do 30 lugar
Comercial Souza O

Disputa do 10 lugar
Júlia Zaniolo 4
1 ° lugar - A.D.C. Rigesa
2° lugar - Júlia Zaniolo
3° lugar - Juventude
4° lugar - Comercial Souza
Artilheiro - Miguel do Júlia Zaniolo com 13 gols
Melhor Goleiro - Antonio do Júlia Zaniolo com 17 gols.

Avaliação da Microbacia
r

do Rio Agua Verde

x Juventude

x 7 A.D.C. Rigesa

Foi feitauma reunião no dia 14, quinta-feira, para avaliação
da Microbacia do Rio Água Verde.

Por dois anos foram desenvolvidas atividades em conjunto,
com o objetivo de motivar os produtores rurais a adotarem práticas
conservacionistas para o controle da erosão.

"

Segundo a engenheira agrônoma Evana Raquel
Bedretchuk, "agora estamos em outra etapa, onde muitos resultadoS
foram conseguidos através da colaboração de todos (produtores,
Prefeitura Municipal, Epagri, Fatma, DER/SC, Cidasc, empresas
fumageiras e sindicatos rurais".

A reunião aconteceu na Capela do Salto da Água Verde,
às 19 horas.

Unimed - Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.E - Saúde
Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de se.terribr-o, n° 99 -FONE: 622-2244

,;c,

Ora. MariaA. S. Sabatinili' li!
� CIRURGIÃ DENTISTA k'

CRO-SC -1475 m

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Formatura do CEA 90

alunos receberam certificado

Na quinta-feira, dia 07, foi realizada a entrega de

certificados para os formandos do Centro de Educação de Adultos,
CEA, de Canoinhas. Receberam os Diplomas 23 alunos do 2° grau
e 69 do 1 ° grau.A solenidade aconteceu nas dependências do Kengo

'

s

Club que ficaram lotadas pelos amigos e familiares dós formandos.
"Foi uma festa", declaram as diretoras Ma LuisaHoffmann

eDacéliaWachinski.A solenidade contou com a presença de diversas
autoridades municipais, entre elas a da Secretária da Educação e

Cultura, Cacilda Riske Capanena, Vereador Melquíades da Cruz,
representante da Câmara de Vereadores, Diretora Regional de Ensino
da 18a CRE, Gilda Padilha, DiretoraAdministrativa, 18a CRE,Soeli
C. dos Santos, Diretora da Municipalização do Ensino, Sheila C.

Souza, Tenente Jailton C. Castro, representante do 3° BPM. O Ensino

Supletivo de Florianópolis foi representado por Maria de Lourdes
Martins e Cássia R. Cândido e o CEA de Mafra por Tânia Mara
Medeiros.

Após a entrega dos certificados, os formandos e seus

convidados foram brindados com um animado baile. A presença
dos professores foi maciça.

"A formatura é a coroação da persistência de todos nós

professores e alunos. Este é só o início da caminhada" declara o
. ,

paraninfo dos formandos, Professor Fabiano Olescovicz.
FORMANDOS r GRAU: Alcindo J. V. Fleger, André

Lima dos Santos, Antonio Avadir Veiga, Bernadete Baill, Cirlene
Glevinski, Ceuli de Deus Bu.eno, Drlei Voight, DeocéliaMarschalk,
Dircélia Kowodzechak, Doroti Kowodzeich, Elcio Teixeira, Edélcio
Massaneiro, Eliane Beege, Elfi Goestemeier, Eliete Janstch
Camargo, Eva L. Guimarães, Marcos Antonio Grosskopf, ElizaM.
Voos, Elizete de Liz, Edson Freitas, Filomena Adur, Florentino

, Suchek, Fernando C. Artner,Gicele Sudoski, Gideão Mariano Silva,
GeniA. Bobko, Giane Seluchinhak, HéliaFalgarter, Helena Donin,
Ismael Marques, Juvelinda Tecesvki, Jaqueline Carvalho, João
Jungles, Jucemara Silva, Joseane Chagas, Janete Rogalski, Leomar
Santos, Lindolfo Zacalizne, Loizete Pinto, Luiz S. Lima, Leon
Von�cios, Maria C. Camargo, Maria F. Silva, Nonato Paitra, Osmar
A. Tibes, Oziel Ferreira, Osório Nepomuceno, Pedro TokarskiNeto,
Paulo S. Silva, Renato Popovicz, Rui Antonio Souza, Ronney
Gneipel, RoséliaPalhano, Rosalina Zaiontz, Roseli Grirten, Rosilda
J�owski, SaleteA. Figura, Sinéia Iurkiv, Sueli Lima, Sérgio Prust,
Siunare Pavarin, Josiane Erzinger, Marilda Almeida, Cristina
S�h�nton, Clementina lendras, José Dias de Castro, Ester Camargo,
Silvia Dembinski e Maria de Lima.

.

2° GRAU: Arnaldo Lacowicz, beatriz larrocheski Krull,
�lrc� dos Anjos, Glaci Nogara, Isaque D. Silveira, Ivani G. Lima,
JICeb M. Alves, João A.R. Ferreira, José Fernandes, Luiz C.G.

Sant?s, Marli C. Kiem, Mari Stella Trapp, Moacir Lisboa, Natalia
IurkIV, Nelza Kuchler, Ricardo J.L. Pereira, Rose A.G. Correa,
Solange Bobko, Sllmara Chupel, Valdir R. Padilha, Valdir
Massaneiro e Gilberto Mischka. í

Parabéns a todos os formandos.

1934 - Canoinhas e a Crise
(Do Jornal Avante)

Geei Varela Dittrich

Não raras vezes ouvimos opiniões desencontradas sobre
,

as possibilidades producticas do nosso município. Assim é que uns
são de parecer, affirmando mesmo, que Canoinhas, já deu o que
tinha de dar e outros ainda alimentam a esperança d'uma salvação
futura, isto porque esperam a melhoria do preço da herva, como
sendo o producto salvador.

Somos dos que pouco entendem dessamatéria, entretanto
achamos que ambas as opiniões estão muito aquem da realidade,
pois os fados têm demonstrado o contrário.

Canoinhas, segundo a nossa opinião, progridirá, ainda que
o preço do marte continue baixo.

Tanto isso é verdade que no anno passado o Município
venceu, galhardamente, a assoberbante crise, apezar do irrisorio

preço do "ouro verde".
Precisamos levar em conta que não sendo o marte um

producto alimentício de primeiro necessidade, muito tem prejudicado
o desenvolvimento agrícola do Município, porque centenas de

lavradores, abandonando as suas terras de cultura vão cuidar da
indústria extractiva do marte, quasi sempre esquecendo-se até de

plantar os cereaes necessários ásubsistende de suas famílias, ficando
dess'arte suj eitos a luctar contra as agruras da fome e nudez, sabido
que o salário pago aos tarefeiros é ilusorio, rediculo, portanto
insufficiente á manutenção de um lar, muito embora seja reduzido.

Por outro lado, onde estão, neste Município, os ricos

productores de herva marte? Mas se volvermos as nossas Vistas á

Curityba e Joinville, praças exportadoras, là encontraremos aquelles
'

que se locupletaram a custa do sacrificio dos que exgottaram grande
parcella da sua força de trabalho, sem colherem nenhuma recompensa
em proveito proprio.

Felizmente, nestes ultimas dois annos, a questão mudou
de aspecto e muito especialmente no anno passado, e começo deste,
devido o infimo preço da herva, tivemos uma colheita apreciavel, o
que veio evidenciar estar, no presente, a salvação do Municipio,
justamente no incentivamento agricola.

Devemos tomar por base os resultados promissores da
fartissima colheita de cereaes, do presente anno.

Os vinte mil saccos de trigo colhidos, certamente, vão
pesar na balança economica do Municpio, assim como de centeio,
arroz, milho, feijão, etc.

Negar a fertilidade do sólo do Municpio é o mesmo que
não reconhecer a existencia da presente colheita. O sólo é protector,
é bom, fiquem certos os nossos lavradores; não em toda a extensão,
mas namaioria. Não abandonem de todo a cultUra do marte, mas no
periodo desinado ao preparo da terra, que ha de produzir o pão,
licenciem o facão substituindo-o pelo arado ou pela fouce.

"A terra é boa; plantando dá..."

CUR.IOSIDADES

Pênis de xarope feito com pênis de
cachorro melhora sensivel
mente a performance sexu
al. Se esse xarope virar
moda em outros lugares do
mundo, daqui a pouco ca

chorro será
um animal
em ex-

"tinção. O
contra
bando des
sa exótica
mercado
ria já está
sendo in-

o

., , ,.

caes e
,

afrodisíaco

o apresentador do circo anuncia:
- Agora, a mulher mais corajosa do mundo vai se deitar dentro da jaula do
leão e deixar ele lambê-Ia inteirinha.
O leão lambe, a platéia vibra. E o apresentador:

,

- Tem alguém com coragem para fazer o mesmo?
Um rapaz grita lá do fundo:
- Eu tenho, mas tira o leão daí!

'

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x -x-x-x
'

Dez anos depois, a moça do censo voltou àquela cidadezinha longínqua do
sertão e constatou que a população não havia nem aumentado, nem
diminuído.
- Minha senhora, perguntou ela à mulher mais velha do lugar, como isso
pode acontecer?
- É simp�es. Toda vez que nasce um bebê, um rapaz foge da cidade.

A polícia de Hong Kong
apreendeu aproximadamen-
te 1.500 pênis ressecados de
cães após inspecionar uma
carga aérea enviada da
Tailândia, � p�lícia suspei- (I
ta que os orgaos sexuais,

\

embalados em 10 pacotes
com a inscrição Remédio
Chinês, seriam usados
como afrodisíacos, A car

ga' descoberta em uma vis
toria de rotina, pesava 170

quilos e, por mais incrível

que possa parecer, foi ava
liada em US$ I) mil. Mui
tos dos moradores de Hong
Kong acreditam que um

PIADA

Á :Domicilio
Aéendo à éarde.

Fone (047) 622-1244 - OTíLIA - Horário Comercial.

SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda.

SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

I
,

,

VIDA RESGATAVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622...;.2120-FAX: 622-2321
C-a:n.c:>irll:1as - Sa:n..ta..C-a1::ar:iI1a.

CONSÓRCIO 50 MESES É NA

[II migucl Plocop!ak
, ,velculol Itda [HEVROLET

ANDANDO NA FRENTE

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
. \',

metálica e fretejá incluidos, sem. taxa de adesão)

TELE_f9N�; §_?4-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina
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�aleu_"Evoluindo"
- - •

Bela Vista do Toldo, já está com tudo encaminhado para a

formação da APAE, em seu município, que já vem contando com

mais ou menos 18 crianças.
Esperamos sucesso e desejamos boa sorte!

Geei Varela Dittrich

'Pl3end,;w�� éfiwú e� o-�. e em Vet

de� a�j {W11,a a v.úIa e MYJUlte o- a.?J'W9t. (c;;vVaAQ
Mariane Lessak, Sandra Lourenço, Cláudia Pacheco

."Nossa Mensagem"
...É melhor tentar e falar, que preocupar-se a ver a vida

Aniversariantes
Aniversários

Dia 16 -Parabéns aAndré, filho de Sueli e David Milcheski, pelo
seu aniversário.
Dia 17 - Irineu Todt festeja seu aniversário. Vai ter festa?
Felicidades!
Dia 20 - De aniversário nossa querida Luz Marina Cordeiro.

Dia 11 - Reinaldo Gomes dos Santos

Dia 13 - Maria Cirlei Ribeiro
Dia 14 - Lucilene Nenevê

passar.
. .. É melhor tentar ainda em vão, que sentar-se fazendo

nada até o final.
Eu prefiro na chuva caminhar, que em dias tristes em casa

me esconder.
"Prefiro ser feliz embora louco, que em conformidade

Véspera de Natal

Tempo de reflexão!
Of'"od CO/M% �j�j cam.ta, �j U/lJ'W.

Of'"od� ?Jt.<M� me cItama.

'Of'"o.cê se e?Ú9tidece maa. defoia. oe acalma mao na-nco: me

Beijos!
- Nossa amiga Jandira está aniversariando hoje. Elaé

esposa de Dimas Crautchychyn.
Dia 22 - Elaine Cristina Novack, de Marcílio Dias, também está

de aniversário. Abraços!

viver..."

Aniversário r
:

No dia 18, quem completa idade nova é a jovem Fábia
Roberta Lachmann, em companhia de seus familiares e amigos.

Muitas felicidades! ! !�.
Of'"od c.am.inh,a, :;,ok e ck.ce e:;,ccuk;., e ?UI/JUXZ se�

(X).IJ'JU,p.
Of'"od' tem, ttuk e não. me dd. nada.

Of'"od W9'Úe am{)/)C, UW, W9'Úe ttuk menos��.
Of'"od tem oo :;,en..túk.�, ?Jt.<M�oo asa��.

Of'"od educk e não. me�, pnha e � c;jada, cam.ta e

não. me aIeya.
Of'"od é tão� e não.wk nada, de�.

Of'"od� do:;, meao. tJraúM?Jt.<M não.� o� euh
�1XJd.

_ g9g 1XJd edd &tde me�� ldo-, '?Jt.<M se edd�, não.

me cIeia::a� deW4�.
Of'"od/:uv o� oo 0f.ÚiJr<M.�, ?Jt.<M não. j/:t«

_

o� eu lhe

jwço com. hwmiIdade.
,

.

g9g 1XJd não.� na vi</a,� wIw.e nUn:t toda W4

t#a;, ?Jt.<M W 1XJdé�,;u;a noomeno6�.
Of'"od�tam.t:oJ.�, ?Jt.<M não.� ""'.� de�

téda.

Of'"od�tok ao� cIo.�, ?Jt.<M não.�

nir/Jtk�.
Of'"od� tam.to. cIa vida, ?Jt.<M não. wk� a� é

&tde�W4 caaoa;

Of'"od Itaúr:a oo�� rMn�'Ihe /da, ?Jt.<M não.

kmm.ta esse»��� lhefokm de meu (PIJWJt.

Of'"od/da tU� e não.wk�� toda� vida.

Of'"od��� na vicia, é�, ?Jt.<M �

jwn<z� não. acfmita, wi� 1XJd tem mecIo. de�,

Of'"od cIefouk sea. Wm.e, 'wU atcM<, ?Jt.<M não. m.e cIefouk no. 'fJ'U3Úp

de��.
Of'"od codwm.<z {�� "� cio.�forj J'JUM. naoeca. me deu

� de� o <pe 1XJdfo.
Of'"od é rMn�no.�, e eu MX.6 rMn�em:;,eu�.
$'u MX.6��� ook bate emW4juMttae�.
@em k� jwca mim na W4 caoa, na:JUa v.úIa� no. oea.

�?
$'u eú'o-u�ente ?U}64.(M� c;ae -uocê� (){//}(úuúkde

�akt.

$'u{J().U� W�.
��� voCê � aceue co.mo.�j e me

eo+e co.mo.� e cll'�.
(Reflita e pense um pouco mais sobre o que é

verdadeiramente Natal).

Curiosidades
Dia 15 de fevereiro de 1932 - Do Jornal, "Avante" "Teve

lugar a primeira sessão de júri desta Comarca. Julgados os réus

João José Rodrigues, vulgo Rio Grandense implicado com outros

no homicídio de João Daniel de Souza. A defesa esteve à cargo do

Dr. Jaú Guedes e a acusações ao promotor Público Dr. Lázaro

Bastos".
- Realizar-se-á no campo "Ouro Verde SC" no dia I O de

abril entrante, os festejos comemorativos da passagem do décimo
aniversário da Sociedade Beneficente Operária.

- Seguiu novamente para o interior do município, ontem,
o Sr. Elpídio Barbosa, inpector Escolar.

- Inaugurado o cemitério municipal dia 14-04-32 pelo Sr

Prefeito Municipal Emilio Ritzinann,

(Até semana que vem! ! !)

-,

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE.

ESCOLA PRIMÁRIA FELIZ SANTA MARIA

:/orrnalura/9.5
o N1TAL ÉALEGRIA E SABE o QUE MAIS?

E um desejo especial de ver pessoas super-legais
como vocês, felizes. Dia 12 de dezembro nossos alunos do
Pré-Escolar concluíram ala Etapa de sua longa caminhada
escolar em suas vidas.

P'ra você pensar...
"Fazerpolítica é a arte de dividir o bolo de tal maneira a que cada

um pense terficado com o pedaço maior". É ou não é? Certo.
�

'9Q_®_!jiiW
REUNIDAS

CARGAS

A_T�]\TIJ�AfOS
SANTA CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

SÁOPAULO

INFORMAçOES:
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11

FONE: 624-2197
CANOINHAS - SC

Deus e Nossa Senhora os abençoou e os guiará no

caminho da Sabedoria e daVerdade, para que aprendam a agir,
a amar e a ser como seu filho Jesus Cristo.
FORMANDOS, estas são as nossas palavras de amor:
MEISTER, Luiza
PRUST, Mônica Andressa
RODRIGUES, MaraAline
SILVA, Cláudia Fernanda Alves da
SIMÕES, Thaise Helena
TISCZKA, André Ricardo Fuck

COMMUITO CARINHO EAFETO

rÃ) MECÂNICA NELSON
t_NJ , Peças eAcessórios

para Veicuil.os
Rua Princesa Isabel, 496
Campo D'Água Verde
� 624-0752
CANOINHAS - SC

Nós,
_

PAIS, DIREÇÃO, PROFESSORES, ALUNOS, AMIGOS PRESENTES E

PAPAI NOEL - PROF. DIRCEU CIRILO DE SOUZA

CHnica Ortopédica 'Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
,

.

OJ Ortopedia e Traumatologia - SSMT/9192
,

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS" OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjámin Constant, 912 - FONE: 622-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

CONVÊNIOS:
Atendimento

IVÓOriS
-

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil-
Paraná-Clínica - Te/esc

(Atendimento inclusive pelo SUS)
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